
Beschluss: 
 
Bei der Beratung und Beschlussfassung sind Ausschließungsgründe nach § 22 GO nicht mitge-
teilt worden. 
 
Ratsherr Sundermann appelliert an die Verwaltung, sicherzustellen, dass die Fläche zur Entwick-
lung eines hochwertigen Gewerbegebietes Verwendung findet. Unter dieser Prämisse dürfe der 
Schwerpunkt nicht bei der Recycling-Industrie liegen. Ferner soll sichergestellt werden, dass die 
unmittelbaren Anwohner nicht durch Schwerlastverkehr beeinträchtigt werden. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


